

Ä32 NAJU-Positionspapier Agrarwende

Antragsteller*in: Lukas (NRW) (NRW)

Änderungsantrag zu A10

Von Zeile 162 bis 169:

6. Gasproduktion beitragen. Zusätzlich könnte diese mit einer konsequenten Fernwärmekopplung zur Energiewende beitragen. ~~Außerdem wären ökologisch~~ Ökologisch gestaltete ~~Freiflächen-~~ Freiflächen-Photovoltaikanlagen können einen Beitrag zur Energiewende leisten, wenn diese auf brachliegenden, Flächen errichtet werden, die nicht für die Nahrungproduktion ~~nutzbaren landwirtschaftlichen Flächen eine effiziente Flächennutzung ohne in Konkurrenz zur Nahrungsmittelproduktion zu treten~~ genutzt werden. Auch ~~Weiteres Potential bietet~~ eine Mischnutzung ~~geeigneter von geeigneten~~ Flächen (~~„Agri-PV“~~ ist vorstellbar durch sogenannte „Agri-PV-Anlagen“. Bei der Errichtung von PV-Anlagen muss grundsätzlich die Prämisse gelten, dass diese priorisiert auf bereits versiegelten Flächen errichtet werden sollten. Dabei sollte die Nahrungsmittelproduktion ~~[Leerzeichen]~~ immer Vorrang vor der Energiegewinnung haben. (20)